

mot est aujourd'hui accepté dans le monde où l'on étudie), lequel *chabut* aboutit à l'expulsion du jeune de Maubreuil, considéré, — de par sa naissance, — comme une brebis galeuse.

L'opposition s'empara de l'affaire et l'on colporta la complainte suivante :

Célébrons le petit môme
Le pauvre enfant de la Bru-
yère, autrefois grande écu-
yère dedans l'Hippodrome,
Et que Sainte-Barbe a mis
Parmi les noms non admis.

Le mari de cette dame
Marquis de Maubreuil-d'Orvault
Lequel son pesant d'or vaut,
Est un homme à mettre en drame,
C'est pourquoi son collégien
Fut tenu pour un vaurien.

Cherchant une épouse à faire
Ce d'Orvault ou ce Maubreuil
En trouve une en un clin-d'œil
Qui le mène chez le maire.
Or, le fils de la maman
Devait être un chenapan.

On avait peur au collègue
Qu'en parlant du chic exquis
De celle dont le marquis
Avait recherché le piège,
On conclut que leur garçon
N'était rien qu'un polisson.